



PERUSAHAAN DAERAH

XT Square Sudah Bisa Setor ke Pemkot

UMBULHARJO—Pasar Seni dan Kerajinan XT Square mulai bergairah. Pasar yang dikelola oleh Perusahaan Daerah (PD) Jogjatama Vishesha dalam dua tahun terakhir sudah mendapat keuntungan atau laba. Bahkan sudah bisa menyeter ke kas daerah Pemerintah Kota Jogja.

Direktur Keuangan dan Umum, PD Jogjatama Vishesha, Hargo Pamungkas mengatakan pada tahun ini perkiraan keuntungan bersih sampai Rp500 juta, melebihi dari target keuntungan Rp330 juta. Pada tahun lalu keuntungan yang diperoleh Rp467 juta lebih besar dari target Rp300 juta. "Jadi sudah tahun kedua ini kami bisa setor ke Pemerintah Kota Jogja," kata Hargo di sela-sela peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-5 XT Square di Gedung Basiyo, Rabu (20/12).

XT Square mulai beroperasi sejak 2012 lalu. Pasar seni dan kerajinan tersebut didirikan untuk menghidupkan perekonomian warga Jogja bagian selatan. Pada awal berdirinya pengelolaan XT Square disuntik dana Rp4 miliar dari APBD Kota Jogja. Selama tiga tahun setelah beroperasi belum bisa setor ke Pemerintah Kota Jogja.

Hargo mengaku selama tiga tahun setelah beroperasi XT Square masih difokuskan pada pembenahan sehingga belum mendapat keuntungan. Namun dalam dua tahun terakhir mulai menunjukkan tren positif, hal itu ditandai dengan makin banyaknya pengunjung ke XT Square.

Namun, pengelola juga akan terus berupaya menambah wahana-wahana baru untuk menggaet banyak pengunjung. Saat ini, PD Jogjatama Vishesha sedang menyelesaikan pembangunan XT Line atau tempat kuliner dengan dekorasi yang tematik. Pengunjung tidak hanya menikmati berbagai makanan, namun juga bisa menikmati suasananya. (Ujang Hasanudin)



KINERJA XT SQUARE

Keuntungan

Tahun	Realisasi	Target
2017	Rp500 juta	Rp330 juta
2016	Rp467 juta	Rp300 juta

Jumlah pengunjung

Tahun	Pengunjung
2016	1,2 juta orang
HINGGA NOVEMBER 2017	967.000 orang
Target akhir tahun	1,3 juta

Sumber PD Jogjatama Vishesha

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PD. Jogjatama Vishesha	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005